

ABSTRAK

Nur Ahirah, 2017. Penegawasan Pemerintah Daerah Terhadap Pengelolaan Limbah Industri PT.Semen Tonasa Kabupaten Pangkep(dibimbing oleh Abdul Kadir dan Muhammad Tahir.M.Si).

Pengawasan pemerintah daerah merupakan suatu proses untuk menyediakan informasi tentang sejauh mana suatu kegiatan tertentu telah tercapai, bagaimana perbedaan pencapaian itu dengan suatu standar tertentu untuk mengetahui apakah ada selisih diantara keduanya, serta bagaimana manfaat yang telah dikerjakan itu bila dibandingkan dengan harapan – harapan yang ingin diperoleh. Berdasarkan alasan tersebut peneliti terdorong untuk mencoba menggambarkan dan menjelaskan proses pengawasan terhadap pengelolaan limbah industri PT.Semen Tonasa Kabupaten Pangkep.

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif kualitatif yang ingin mendeskripsikan fenomena-fenomena dilapangan selama penelitian dilakukan. Sumber data utama dari penelitian ini adalah data primer diperoleh dari informan dan observasi.jumlah informan sebanyak 6 orang terdiri dari sekretaris Badan Lingkungan Hidup 1 orang, staf Demertemn Jaminan Mutu PT.Semen Tonasa, Kepala Desa 1 orang, Masyarakat 3 orang Pengambilan data ini dilakukan dengan observasi dan wawancara dengan informan.

Hasil penelitian menunjukkan pengawasan pemerintah daerah terhadap pengelolaan limbah industri PT.Semen Tonasa adalah pengawasan langsung meliputi perencanaan bagi pihak pemerintah daerah dari Badan lingkungan hidup yang terkait mengenai dampak lingkungan PT.Semen Tonasa harus lebih secara rutin lagi dalam melakukan pengawasan dan tidak henti-hentinya memantau agar hal-hal yang akan menimbulkan kerusakan akan segera diatasi atau ditindaklanjuti, begitupula pengelolahanBagi Pihak PT. Semen Tonasa diharapkan melakukan pengawasan dilingkup perusahaan sehingga sebelum dampak lingkungan PT. Semen Tonasa tidak sampai ke masyarakat dan sudah lebih awal diketahui pihak perusahaan untuk segera ditindaklanjuti bersama pihak terkait mengenai AMDAL.

Pengawasan tidak langsung berupa pelaporanPihak Kepala Desa dan Masyarakat juga diperlukan bantuan informasi untuk dilaporkan ke pihak perusahaan dan pihak yang lebih bertanggung jawab mengenai dampak lingkungan PT.Semen Toanasa Kabupaten Pangkep sehingga hal yang akan menimbulkan kerugian bagi lingkup masyarakat desa Biringere tidak sampai ke masyarakat.Hasil dari sosialisasi dengan menggunakan media dan sosialisasi langsung kepada masyarakat dengan tahapan pengawasan ini dari hasil yang dicapai dari pihak masyarakat Biringere belum terlaksana secara efektif. hasil wawancara kepada informan yang bersangkutan dan observasi langsung yang dilakukan peneliti di lapangan.

Key Words :Pengwasan,pengelolaan Limbah, PT.Semen Tonasa.